
Hallo,

ich schreibe schon lange an einem Buch, aber ob das jemals veröffentlicht wird, weiß ich nicht. Ich schreibe
seit fast 20 Jahren und werde nicht zufriedener. Man muss auch immer wieder etwas korrigieren.

Ich weiß nicht, ob ich das einmal veröffentlichen kann. Ich wünsche es mir, aber wenn ich nicht zufrieden bin,
wird es nicht geschehen. Anderseits muss es erst mal überhaupt eine fertige Version geben, die eine Runde
Geschichte gibt. Das war noch nie bisher der Fall.

Ich hoffe etwas zu lernen.

LG
Arthur

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ein Verzweiflter
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